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Apply today!  
The annual Canada Summer Jobs (CSJ) program Call for Applications is now open until 
December 11, 2025, at 11:59 p.m. Pacific Standard Time. 

The CSJ Call for Applications will end before the holiday season. Don’t risk missing the 
deadline, apply today for Canada Summer Jobs funding!  

Are You Ready? 

Not-for-profit employers can receive a wage subsidy of up to 100% of the current provincial 
or territorial minimum hourly wage. Public and private sector employers are eligible to 
receive a wage subsidy of up to 50% of the current provincial or territorial  minimum hourly 
wage. 

You can apply for funding to offer quality summer jobs for youth today. This year, jobs can 
take place from April 20, 2026, to August 29, 2026.  

Are you ready to: 

• Provide quality work experiences for youth? 

• Provide opportunities for youth to develop and improve their skills? 
• Respond to national and local priorities to improve access to the labour market 

for youth who face unique barriers? 

If so, apply for CSJ 2026 now!  

Visit our website to learn about the key steps of a Canada Summer Jobs project and the 
essential requirements for successfully completing an approved project.  

Prepare to Apply 

Remember to read the Applicant Guide. It explains the application process and offers 
practical information on how to prepare your application, including how you can 
demonstrate the quality of your proposed jobs. 

Consult the section How to apply to determine if you should submit more than one 
application. 

Don’t hesitate to contact us if you still have questions about CSJ 2026 or the application 
process after reading the guide. 
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If you are interested in attending a virtual Information Session in English, register here: 

11-12-2025 – 10:30 AM 
11-19-2025 – 6:30 PM 
11-20-2025 – 2:30 PM 
11-27-2025 – 10:30 AM 
12-1-2025 – 1:30 PM  

How to Apply 

If you already have an existing Grants and Contributions Online Services (GCOS) account, 
log into your account and apply now. 

If you do not have a GCOS account, register for GCOS today to submit your CSJ 2026 
application. You can apply right away!  

Creating a GCOS account is a one-time process. If you are unsure whether you or 
someone in your organization has already created an account, please contact us and 
include your Canada Revenue Agency business number. Opening a second account 
could delay your registration. 

Watch this GCOS video to learn the benefits of creating and using a GCOS account, 
including how it helps you apply for ESDC programs like CSJ, save and resume 
applications, and track the status of submitted documents. 

Important: If you submit your application through GCOS, you will immediately receive an 
acknowledgment email and a confirmation number. If you don’t receive a confirmation 
number, your application hasn’t been submitted correctly. Don’t forget to click “Submit” 
before exiting! 

Lastly, Canada Post has announced that a postal service disruption has begun on 
September 25, 2025, across the country. As all applications must be received or date 
stamped by Service Canada or by a messenger service by December 11, 2025, we strongly 
encourage submitting your application through the GCOS or the online fillable application 
form, by messenger services, or in person at a Service Canada Centre. 

Have questions on a GCOS account? 

For more information or assistance with your GCOS account, please use the Contact Us 
button in your account or call us at 1-800-367-5693. Our business hours are Monday to 
Friday, from 7:00 am to 8:00 pm Eastern Time. 

Have questions on the program? 

Consult the CSJ website, or call us at 1-800-935-5555 (ATS: 1-800-926-9105). 

This message has been approved by Service Canada. 
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Appliquez maintenant!  
L’appel de demandes annuel pour Emplois d'été Canada (EEC) a maintenant été lancé et 
sera ouvert jusqu’au 11 décembre 2025 à 23 h 59 Heure du Pacifique. 

L’appel de demandes EEC se terminera avant le temps des fêtes. Évitez de manquer la 
date limite et déposez votre demande de financement dès aujourd’hui au programme 
Emplois d’été Canada!  

Êtes-vous prêt ? 

Les organismes à but non lucratif peuvent recevoir une contribution salariale pouvant 
atteindre 100 % du salaire horaire minimum en vigueur dans la province ou le territoire. 
Tandis que les employeurs des secteurs public et privé seront admissibles à une 
contribution salariale pouvant aller jusqu’à 50 % du salaire horaire minimum en vigueur 
dans la province ou le territoire. 

Vous pouvez soumettre une demande de financement pour offrir des emplois d’été de 
qualité aux jeunes dès aujourd’hui. Cette année, les emplois pourront avoir lieu entre le 20 
avril 2026 et le 29 août 2026.  

Êtes-vous prêt à : 

• Offrir des expériences de travail de qualité aux jeunes? 
• Offrir aux jeunes des possibilités de développer et d’améliorer leurs 

compétences? 
• Répondre aux priorités nationales et locales afin d’améliorer l’accès au marché 

du travail pour les jeunes qui font face à des obstacles particuliers? 

Si oui, déposez votre demande de financement EEC 2026 dès maintenant!  

Consultez notre site pour découvrir les étapes clés d’un projet Emplois d’été Canada et les 
éléments nécessaires pour réaliser un projet avec succès en cas d’approbation. 

Préparer sa demande de financement 

N'oubliez pas de lire le Guide du demandeur. Il explique le processus de demande, et offre 
des informations utiles pour préparer votre demande de financement. Il explique aussi 
comment démontrer la qualité de votre proposition pour un ou des emplois. 

Consultez la section Présenter une demande pour déterminer si vous devez soumettre 
plus qu’une demande. 

N’hésitez pas à nous contacter si votre lecture du guide n’a pas répondu à vos questions 
sur EEC 2026 ou sur le processus de demandes. 
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Si vous êtes intéressés à assister à une session d’information virtuelle en français à propos 
d’EEC, inscrivez-vous ici : 

Séance du 12-11-2025 à 10h30 
Séance du 26-11-2025 à 18h30 
Séance du 4-12-2025 à 14h30 

Comment soumettre une demande de financement 

Si vous avez déjà un compte des Services en ligne de subventions et contributions 
(SELSC), utilisez-le dès aujourd’hui pour présenter votre demande de financement.  

Si vous n’avez pas de compte SELSC , créez-en un dès aujourd’hui pour soumettre votre 
demande EEC 2026. Vous pouvez appliquer dès maintenant!  

La création d’un compte SELSC ne doit être effectuée qu’une seule fois. Si vous ne savez 
pas si vous ou quelqu’un de votre organisation a déjà créé un compte, veuillez 
communiquer avec nous et incluez votre numéro d’entreprise de l’Agence du revenu du 
Canada. Ouvrir un deuxième compte pourrait retarder votre enregistrement. 

Visionnez cette vidéo sur les SELSC pour découvrir les avantages de créer et d’utiliser un 
compte SELSC, notamment comment cela facilite la soumission d’une demande pour des 
programmes d’EDSC comme EEC, permet d’enregistrer et de reprendre une demande, et 
de suivre l’état des documents soumis. 

Important : Si vous soumettez votre application par les SELSC, vous recevez 
immédiatement par courriel un accusé de réception et un numéro de confirmation. Si vous 
ne recevez pas de courriel de confirmation c’est que l’application n’est pas soumise 
correctement. N’oubliez pas de cliquer sur "Soumettre" avant de quitter ! 

En terminant, Postes Canada a annoncé qu’une interruption du service postal a 
commencé le 25 septembre 2025 à travers le pays. Comme toutes les demandes doivent 
être reçues ou estampillées par Service Canada ou par un service de messagerie avant le 
11 décembre 2025, nous vous encourageons fortement à soumettre votre demande via les 
SELSC ou le formulaire de demande en ligne, par un service de messagerie, ou en 
personne dans un Centre Service Canada.  

Vous avez des questions sur les comptes SELSC? 

Pour obtenir plus d’information ou de l’aide concernant votre compte SELSC, veuillez 
utiliser le bouton Contactez-nous dans votre compte ou appeler au 1-800-367-5693. Nos 
heures d’ouverture sont du lundi au vendredi, de 7 h à 20 h (heure de l’Est). 

Vous avez des questions sur le programme EEC? 

Consultez le site internet de EEC appelez nous au 1-800-935-5555 (ATS : 1-800-926-9105). 

 

Ce message a été approuvé par Service Canada. 
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